

FPII

Pj Wako Payakumbuh Sambut Kedatangan 282 Wisudawan pada Pawai Ta'aruf Tahfidz Qur'an

Linda Sari - PAYAKUMBUH.FPII.OR.ID

May 16, 2024 - 18:58



Payakumbuh—Penjabat (Pj) Wali Kota Payakumbuh Jasman diwakili Kabag Kesra Efrizal menyambut kedatangan rombongan 282 orang wisudawan/i yang tergabung dalam Pawai Ta'aruf Tahfidz Qur'an MTsN 2 Kota Payakumbuh, Kamis (16/5/2024) siang.

"Selamat kepada anak-anak kami yang pada hari ini telah melaksanakan wisuda tahfidz," ucap Efrizal dalam sambutannya di Halaman Kantor Balai Kota Payakumbuh.

"Kami dari Pemko Payakumbuh sekaligus sebagai orangtua ananda berpesan, tetapkan rendah hati, jauhi sifat riya, dan teruslah meningkatkan hafalan. In syaa Allah, ini akan menjadi kado terbaik untuk orangtua ananda," ungkapnya.

Efrizal juga menyampaikan ucapan terima kasihnya kepada pihak sekolah yang juga dikenal dengan sebutan MTsN Koto Nan Gadang tersebut karena telah konsisten menyelenggarakan program ini.

"Alhamdulillah, jumlah wisudawan/i tahfidz qur'an yang telah menjadi agenda rutin MTsN 2 Kota Payakumbuh ini lebih banyak dari pada tahun sebelumnya. Ini merupakan awal yang baik dalam mempersiapkan generasi qur'ani di Payakumbuh," katanya.

Efrizal membeberkan, Pemko bersama Kemenag Payakumbuh akan menggelar lomba MTQ Nasional Tingkat Kota Payakumbuh pada 6 dan 7 September mendatang.

"Salah satu cabangnya adalah Tahfidz Quran, ananda yang pada hari ini mengikuti wisuda tahfidz memiliki peluang besar untuk diikutsertakan sebagai perwakilan kecamatan masing-masing, silakan mempersiapkan diri dari sekarang," tambahnya lagi.

Sementara, Kepala Sekolah MTsN 2 Kota Payakumbuh Asafil Kudri menyampaikan pada hari ini ada 282 siswa yang diwisuda yakni 150 perempuan dan 132 laki-laki.

"Terima kasih kepada Pemko Payakumbuh yang terus mendukung upaya peningkatan iman dan taqwa generasi muda," ucapnya.

"Meskipun mereka telah lulus dari MTsN 2 Kota Payakumbuh, semoga komitmen untuk terus mendorong anak-anak kita menjadi penghafal Al-Qur'an tak berhenti di sini," tutupnya. (**).